

かわさき
学校だより
ホームページ
http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kawasaki/

コミュニティ・スクール基本理念 一地域の中で、みんなで生き生きと学ぶ川崎っ子の育成

川崎小学校 めざす学校像 ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校

NO.22 令和4年1月11日
校長 西口 昌毅



新年を迎えて ～あけましておめでとうございます～



新年あけましておめでとうございます。今年も昨年に引き続き、学校教育活動にご支援ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

さて、1月11日(火)から3学期が始まり、子どもたちの元気な姿を見ることができました。休み中大きな事故やケガ・病気等はなかったようです。保護者や地域の方々のおかげと感謝しています。

反面、新型コロナウイルスの感染状況は、再び悪化する気配が日増しに高まっており、1月8日には、三重県に「感染拡大防止アラート」が発動され、マスク着用や手洗い、換気、3密の回避等を再度徹底することが示されました。本校においても、3学期も引き続き感染防止を念頭において、子どもたちの安全と健康を最大限に守りながら、学習をはじめとした諸活動を進めてまいりたいと考えています。

3学期は短い期間ではありますが、学年のまとめの学期となります。特に6年生にとっては、卒業・進学という人生の節目を迎えようとしています。子どもたちには、次の学年への大切な時間であることを伝え、一人ひとりが目標をもって学校生活を送ることができるように取り組んでまいります。そして、子どもたちが、学校で学ぶ喜び・仲間とともに活動する楽しさを感じられるように教職員一丸となって川崎小学校の教育活動を進めてまいります。保護者、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。



子どもたちが出した年賀状にお返事をいただきました。数々の心温まるメッセージありがとうございました。

本校の教育活動についてのアンケート協力 ありがとうございます

年末には「川崎小学校の教育活動についてのアンケート」に協力いただきありがとうございました。スマホ等で回答いただく方法で実施しましたが、9割超えの方々から回答が寄せられました。今年度も新型コロナウイルス感染防止のために、様々な教育活動において中止・延期・変更等があり、例年通りとはいかない状況が続く中、アンケートにも回答しづらい面があったように思います。アンケート結果については、ただいま集約と分析中です。結果がまとまりましたら、みなさまにもお伝えします。



コロナ対策 引き続きご協力を

- ・ マスク着用
あごから鼻まですっきり覆います。
- ・ 手洗い・消毒
- ・ 家庭での検温と健康観察
3学期も健康観察カードへの記入のご協力をお願いします。
- ・ 規則正しい生活
(十分な睡眠と栄養)



【お願い】

子どもさんが体調不良や濃厚接触等によりPCR検査を受けることになった場合や、子どもさんの同居家族の方が感染者、濃厚接触者もしくはPCR検査を受けることとなった場合、速やかに学校まで連絡いただきますようご協力願います。

※なお、同居家族が濃厚接触者となった場合、その方の陰性が判明するまでは児童は自宅待機(出停)となります。

暖かい服装を

ずいぶんと寒くなってきました。空調による暖房を行いますが、教室等の換気を行うことから、脱着の可能な暖かい服装で過ごせるようご配慮願います。



1月9日(日)の亀山市成人式から

1月9日(日)に亀山市文化会館で成人式がありました。成人式のアトラクションとして、川崎小5・6年生有志の子どもたちの合唱を是非聞かせてほしいとの依頼があったため、急遽2学期末に、参加できる子どもたちを募集し、17名で成人式当日に歌ってきました。今年の新成人は489名ですが、成人したみなさんにお祝いの気持ちを込めて「いのちの地図」を歌いました。大きな拍手をいただいて、子どもたちのよい思い出となりました。



川崎小学校の平成25年度卒業生のみなさんも、成人となりました。実は、この子たちが卒業する際に、タイムカプセルと称して、当時の思い出の品々が詰まった封筒を衣装ケースに詰めて、旧校舎の天井裏に収めていました。その後、校舎改築となる前に保管場所を変え、ようやく今年を迎えました。成人式終了後、川崎小学校に集まってタイムカプセルの中身を配りました。みんな見違えるほど立派になっていました。卒業して8年目の再会ですが、それぞれに頑張っているようで一安心。今の川崎小の子どもたちも、きっと数年～十数年後には、彼らのように頼もしい成人となりますように。



必要な時は遠慮なく!

～生理用品(ナプキン)の受け渡しについて～

女の子は、思春期になると、大人の体に近づく変化として月経(生理)が始まります。急に月経(生理)が始まったり、月経(生理)になったけれど、生理用品が準備できなかったり忘れてしまった場合は、本人はとても困ることになります。そのような場合に子どもたちが気兼ねなく学校で生理用品を受け取れるよう、1月12日(火)から市内小学校一斉に女子トイレに「生理用品引き換えカード」を設置します。そのための指導を、1月11日(火)に全学年で実施しました。必要となったときに、「生理用品引き換えカード」を教職員に渡せば、すぐに生理用品と交換できるようにします。もちろん、あとで返却する必要はありません。



今年も大切にしたい! 「川崎小学校十か条」

この十か条は、職員室出入り口付近の廊下に掲示しており、川崎小学校の子どもたちが守るべきこと、目指すべきことをまとめたものです。シンプルかつとても大切な10のことがらです。改めて子どもたちと確認しながら、自分たちの生活をより良きものにしていく気持ちを高めていきたいと思います。

